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第１１回経営協議会議事録 

 

Ⅰ 日 時 平成１８年５月１９日（金） １３時００分～１５時００分 

 

Ⅱ 会 場 茗渓会館「茗渓の間」 

 

Ⅲ 出席者〔学外委員〕 

      秋元勇巳、鵜川昇、大﨑仁、大竹美喜、古賀正一、小平桂一、柴崎信三 

末松安晴、西野虎之介 

     〔学内委員〕 

岩崎洋一、工藤典雄、瀧田宏樹、泉紳一郎、腰塚武志、吉武博通、山口巖 

谷川彰英、高橋健夫、辻中豊、植松貞夫 

 

Ⅳ 配付資料 

 

  第１０回経営協議会議事録（案）-------------------------------------------〔資料１〕 

平成１８年度国立大学法人筑波大学予算編成の基本的な考え方--------------〔資料2-1〕 

平成１８年度人件費所要額について--------------------------------------〔資料2-2〕 

平成１８年度国立大学法人筑波大学予算区分等及び配分（案）---------------〔資料2-3〕 

平成１９年度概算要求等に係る今後のスケジュール（案）-------------------〔資料3-1〕 

平成１９年度概算要求学内調整状況--------------------------------------〔資料3-2〕 

筑波大学大学用地等購入について------------------------------------------〔資料４〕 

平成１７年度卒業・修了者の進路状況---------------------------------------〔資料５〕 

法人規則等の制定改廃手続について----------------------------------------〔資料６〕 

第２８回～第３０回教育研究評議会議事次第--------------------------------〔資料７〕 

 

Ⅴ 議 事 

 

   議事に入る前に、岩崎学長から、本年度から新たに経営協議会委員となった委員の紹介

があった。 

   続いて、平成１８年度最初の経営協議会の開催にあたり、本年度の所信が述べられた。 

 

１ 前回議事録の確認について 

第１０回経営協議会議事録（案）は、原案どおり了承された。 

 

２ 平成１８年度国立大学法人筑波大学予算編成の基本的な考え方等について 

   岩崎学長から、平成１８年度の予算編成方針について説明があった。 

続いて、泉理事から、資料２－１から２－３に基づき、平成１８年度国立大学法人筑

波大学予算編成の基本的な考え方、平成１８年度の人件費所要額及び基本的な考え方に

基づき策定する予算配分（案）について説明があり、原案どおり了承された。 
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３ 平成１９年度概算要求学内調整状況について 

泉理事から、資料３に基づき、平成１９年度概算要求等に係る今後のスケジュール（案）

及び現在の学内での概算要求事項の調整状況について説明があった。 

引き続き、要求事項に関する意見交換が行われた後、岩崎学長から、平成１９年度概

算要求の文部科学省への提出期限は６月２２日であるため、本日の意見を踏まえ、今後

更に学内で調整を行ったうえで文部科学省に要求を行うこと及び６月２７日開催予定の

第１２回経営協議会で要求の概要について報告を行うこととしたい旨説明があり、異議

なく了承された。 

 

４ 筑波大学用地購入について 

泉理事から、資料４に基づき、長期借入金を活用した大学用地の一括購入に係る所要

の手続きが終了したこと及び分割購入した場合との購入経費の比較について報告があっ

た。 

 

５ 平成１７年度卒業・修了者の進路状況について 

高橋副学長から、資料５に基づき、平成１７年度卒業者、大学院修士課程及び博士課

程修了者の進路状況について報告があった。 

引き続き、意見交換が行われ、進路不明者の割合を減少させる方策を早急に検討する

必要があること及び博士課程の中途退学者の退学理由等について分析を行い、結果が判

明次第本会議において報告を行うことが確認された。 

 

６ 法人規則の制定改廃手続について 

    吉武理事から、資料６に基づき、法人規則の制定改廃手続について報告があった。 

 

 ７ 教育研究評議会報告について 

    工藤理事から、資料７に基づき、第２８回から第３０回の教育研究評議会の議事概要

について報告があった。 

 

次回日程 ６月２７日（火） １５時００分～ 於 如水会館「富士の間」 

 

 以 上 


